

1020円では 安すぎるぞ！

—広島地方最低賃金審議会が金額決定—



ひろしま

郵政産業労働者
ユニオン広島支部
(広島郵便局内)

広島地方最低賃金審議会は、
今月5日に続き21日に第55
6回審議会を開催し、私たち郵
政ユニオンをはじめ様々な団体
が異議を申し立てていたにもか
かわらず、「審議はすでになされ
ている」とし、今年度の広島県の
最低賃金を現在の970円から
1020円にすることと決定し
ました。



広島県として初めて最低賃金
が千円を超えたわけですが、こ
の金額では物価高騰に全く追いつ
いていません。

さらに今回の決定について許
せないことは、7月25日に中央
最低賃金審議会が全国全地域
ランクで「50円増」とする答申
を出し、後は地方で50円から
いくらか上乗せできるかというこ
とでしたが、結果は、全くの
乗せ額ゼロでした。同じ中国地
方でも、島根県は8円、鳥取県
は7円を上乗せしています。

そもそも地域によって最低賃
金が違うことが問題です。地域
間格差が広がっている地方の
実態は深刻であり、多くの自治
体で最低賃金の引き上げと「格
差の是正」を求める意見書が採

択されています。



24春闘において会社は、「昨
年10月の最低賃金の改定時期
に賃金の引き上げを行っている」
として、春闘期における時給制
契約社員の賃上げを拒否してき
ました。

郵政ユニオンは、今年度はその
最賃運動を「第二の春闘、秋闘」
として位置付け、支部も地本や
各支部とともに審議会に意見
書を提出するなど、全力で取り
組んできました。

全国どこでも最低賃金150
0円以上の早期実現に向け、郵
政ユニオンは今後も奮闘してい
きます。

郵政ユニオン広島支部の組合事務室を獲得しよう！ 会社は組合事務室を貸与せよ！